



謹賀新年

皆さまにとって実りある年になりますよう、
職員一同、応援してまいります。

本年もテオトル、三川町公民館、文化交流館を
よろしくお願いいたします。



←アトク寺子屋教



↑菜の花大学



↓町民講座



ざっこしめ→



明けましておめでとーございます。

毎年、新年を迎えると、学校や神社では恒例として「書き初め」が行われます。その始まりと意味を調べてみました。

「書き初め」は、平安時代から現代まで続いている日本の伝統行事で、元旦の朝に汲んだ水で墨をすり、その年に頑張りたいことを筆で書き表すという習わしです。また、一月中旬に神社で行われる「どんど焼き」という行事で、自分が書いた「書き初め」を燃やすことで字が上達するとも言われています。

みなさんも年の初めに、今年頑張りたいことを決めて書いてみてはいかががでしょうか。人は、自分の目標がはっきり決まると、それに向けて頑張る気持ちが強くなり、達成に近づくことができます。今年一年更に成長した自分になれるように、目標を決めて頑張りましょう。今年もよろしくお願ひ致します。

三川町教育委員会 教育長

齋藤 正志



アンサンブルコンテストで三川中吹奏楽部が 金賞受賞!県大会への切符を獲得!

12月17日(日) 荘銀タクト鶴岡を会場に行われた「第52回田川地区アンサンブルコンテスト田川地区大会」に、三川中学校吹奏楽部から3チームが出場しました。管楽四重奏が銅賞、木管三重奏Bチームが銀賞、木管三重奏Aチームが金賞をそれぞれ受賞しました。木管三重奏Aチームは1月20日(土)に酒田市の希望ホールで行われる県大会に出場します。おめでとうございます!



県大会出場の木管三重奏Aチーム

11/18 わくわく体験塾

電車でGO!小堅ランドで遊びに夢中!

今年度3回目のわくわく体験塾では62名の小学生が鶴岡駅から五十川駅まで電車で約30分間、乗車体験を楽しみました。

廃校になった小学校を再活用した施設の小堅ランドに到着すると、海ごみの分別体験と、海の工作体験も行いました。その後、施設内のネット遊具やボルダリング、ボール遊びなどで地区や学年の垣根を越えて夢中になって遊びました。



テオトルのホワイエにワークスペースを設置しました!



ホワイエの北側に、学生から一般の幅広い方々にお使いいただけるワークスペースを5席設けました。日々の学習スペースとして、またコワーキングスペースとしてぜひご活用ください。

- ①ワークスペースの利用者がいる時は、ホワイエはお静かにご利用ください。
- ②ワークスペースをご利用の際は貴重品の盗難、破損等に十分ご注意ください。
- ③ほかに利用希望者がいる場合は長時間の滞在はご遠慮くださいますようお願いいたします。

1月公民館事業予定

1月の季語 | 氷柱(つらら) / 寒雀(かんすずめ) / 水仙(すいせん) など

19日(金) 菜の花大学《10:00~福祉センター》

28日(日) 3校合同 学校開放《9:45~東郷小》



☆☆発明クラブ活動日☆☆

13日(土)《9:00~テオトル》

☆☆来夢来人活動日☆☆

13日(土) 子育て支援センター訪問

《9:00~テオトル》

27日(土) わんぱく園児とあそぼう

《9:00~みかわ保幼》

休館日

テオトル・三川町公民館・体育施設 17日(水)
アトク先生の館(文化交流館) 毎週月曜日